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香港聯賽被坊間視為不具吸引力，聯賽入場偏低，平均每場只有千餘人入場。身

為球迷，我覺得聯賽氣氛不足，未能拓展客路，吸引更多人入場。 
 
我認為賽程編排及球場配套不便，減低入場意欲。特定球場位置方便，如深水埗

運動場、香港仔運動場，但因久缺燈光設施而只能編排在日間，限制了賽程時間。

本地聯賽賽程頻密，如要補賽，很難再找時間和符合標準的球場補賽。 
 
希望康文署能為轄下運動場增設燈光及傳媒工作室等設施，改善草地質素，使場

地符合亞洲標準，以便舉行本地及亞洲晚間足球賽事，令更多球迷可以親身支持

香港足球。 


